



D'un point de vue légal, vous n'avez pas le droit de vous débarrasser n'importe comment d'une épave de voiture. Pour ne pas polluer l'environnement et respecter les conditions d'enlèvement, il est recommandé de contacter un épaviste. Ce professionnel possède les compétences nécessaires pour s'occuper dans les règles de l'art de votre épave. Mieux, vous pourriez également tirer un certain montant de votre voiture hors d'usage. Comment faire une bonne estimation de votre épave de voiture ?

La valeur marchande d'une épave

Sur le marché, les prix pratiqués pour les épaves de voiture après un [enlèvement épave gratuit 91](#) sont en général connus. À la casse ou chez le ferrailleur, on vous proposera un montant compris entre 50 et 500 euros. Évidemment, ce n'est qu'une approximation, car il faudra également prendre en compte d'autres paramètres du véhicule pour l'estimer plus précisément. Ce sont notamment :

- Le kilométrage ;
- L'état de la voiture ;
- La marque ;
-

Par conséquent, vous comprenez qu'une voiture accidentée ne se vendra pas au même prix qu'une autre en bon état esthétiquement. Quoi qu'il en soit, les propriétaires d'épaves peuvent se frotter les mains, car la prime à la casse est parfois intéressante. Une majoration de la valeur de l'épave peut également avoir lieu, selon le bon état de ses pièces mécaniques. En somme, la précision de l'estimation prendra en compte :

- La qualité ;
- La quantité ; des pièces mécaniques récupérables.

Outre l'enlèvement qui peut être gratuit dans certains cas, vous pouvez en plus faire un bénéfice assez intéressant sur votre épave. En somme, vous bénéficierez d'avantages sur tous les plans grâce à votre vieille voiture hors d'usage.

Comment réussir l'estimation du prix d'une épave ?

L'estimation d'une épave de voiture peut se faire gratuitement auprès de certains professionnels. Internet vous permet également d'utiliser de nombreuses plateformes à cet effet. Comment procéder concrètement ? Dans un premier temps, il faudra fournir certaines informations à l'épaviste réglementé. Il vous communiquera alors une valeur approximative pour votre épave de voiture. Lorsque vous êtes d'accord avec le prix, la prochaine étape est celle du rachat par le professionnel.

Vous pourriez alors être payé en cash, si cela convient à l'autre partie. Outre les professionnels, certains particuliers pourraient aussi estimer votre épave de voiture. Comment pourriez-vous bénéficier d'un tel service ? En général, un rendez-vous est pris à domicile pour une vérification approfondie de votre épave de voiture. Les différents points relevés permettront de déterminer le prix auquel vous pourrez effectuer la cession.

L'importance de la marque

Quelle que soit la marque de votre épave de voiture, les professionnels agréés pourront effectuer une reprise. Pour eux, le plus important est la récupération des différents métaux précieux tels que :

- Le cuivre ;
- Le laiton ;
- Le zinc.

Bien entendu, certaines marques de voiture ont plus de cote de popularité que d'autres. Cela s'explique notamment par la quantité de pièces qu'il est possible de récupérer sur le châssis. Les marques les plus prisées sur le marché de reprise des épaves sont : Audi, BMW, Mercedes, etc. En fonction des pièces mécaniques récupérables comme les moteurs, le montant de la reprise peut être plus conséquent pour l'épave.